



なのみ通信

令和4年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 6月14日 第4号

子どもが創る学校

5/28(土)、114なのみ運動会が開催されました。「子どもが創る運動会」…心に残るみんなで楽しむ運動会となりました。



大切に育てて、成長していく喜びを… ~米作り体験~

麦刈りが終わり、いよいよ田植えの準備が始まりました。本校の5年生も恒例の米作りにチャレンジします。今年も米作りへの支援を快く引き受けていただき、サポートしていただいているのは本校区のお賀善友さんです。ありがとうございます。運動会が終わり、5月31日(火)に「種もみまき」を行いました。そして、そこから重要なのが、毎日の水やりになります。水やりを忘れて、適当に水をかけたりしたら、苗は育ちません。種をまき、しっかり育てていくことが大切です。校長室の窓から、子どもたちがたっぷり水をかけている様子が見られます。種もみまきから2週間が経ちました。大きく成長しています。7月1日(金)が田植えとなります。油断することなく、成長していく苗に喜びを感じながら、子どもたちもしっかりお世話をしていきます。 ~わが家も田植えの準備をしています。~



大きく育て！種もみまき（5/31）



頑張っています！毎日の水やり



2週間が経ちました！

保護者・地域の方と共に創る学校~PTAの皆様ありがとうございます~

PTAの皆さんには、いつも大変お世話になっています。運動会終了後の掃除やテントの片付け等、ありがとうございました。学校だけの力では、十分に行き届かないところもたくさんあります。「子どもが創る学校」には、保護者や地域の方の支えがあってこそと感じています。保護者・地域の方と「共に創る学校」を目指していきたいと思えます。また、現在「なのみ新聞」の作成や今週のリサイクル活動等、たくさんのPTA活動を行っていただきありがとうございます。

さて、PTA学級委員会の皆さんには、正門前の花壇やプランターに花植えをしていただく予定でしたが、13日(月)、あいにくの雨のため、別日となりました。東小田小学校は、地域の方から「花がきれいですね」と言われます。花いっぱいの学校は、子ども達の心を穏やかに明るくしてくれます。夕方からの作業で大変お世話をおかけします。



◇ 「あいさつ」からスタート ◇

東小田小学校の子どもたちは、お客さんが来校されると自分から進んで挨拶する子がたくさんいます。朝、福島の間合点で登校する子どもたちを待っていると、一人一人、その子なりの挨拶をしてくれます。もちろん、挨拶が苦手な子もいますので、そんな時は、小さな声で「おはようございます」です。朝の子ども達の様子は、その日の気分が分かるバロメーターです。曜日によっても違いますね。そして、登校する子どもたちから、元気をもらいます。「『おはようございます』の後に『いってきます』と挨拶する子」「高学年がしっかり低学年の子の手を握って登校する子」「友だちとの会話がはずんで挨拶を慌ててする子」「しっかり手をあげて横断歩道を渡る子」「交差点で違う方向から登校する友達を待っている子」…毎朝の光景です。挨拶は、人と人との関係づくりのスタートだと思います。「挨拶をかわしながら、『おはよう』の後のプラス一言！」そんな声かけをしていきたいです。